



Heute gelangt zur Ausgabe das durch Rundschreiben bekanntgegebene und vom Buchhandel mit großer Anteilnahme aufgenommene Werk der Brüder

**Joachim und Heinz Matthias**

# Tod und Sieg über den Weltmeeren

**Das Buch der Ozeanflüge**

Mit 32 Bildtafeln in Kupfertiefdruck / Kartoniert RM 5,80, in Ganzleinen RM 7,-

Wie ein spannender Roman liest sich dieses einem Tatsachenbericht ähnliche Geschichtsbuch über die Entwicklung des Ozeanluftverkehrs. Vom ersten Überseeflug im Jahre 1909 bis zum Verkehr mit Flugzeugen und Luftschiffen über die Weltmeere ist jeder Ozeanflug und Ozeanflugversuch behandelt. Tod oder Sieg — ist das Los der Flieger, die mit oft unzulänglichen Flugzeugen über den weiten Flächen der Ozeane dahinzogen. SOS—SOS! Gesandt aus dem unendlich scheinenden Luftraum über den Weltmeeren, Brand über dem Atlantik, tagelanges, ja wochenlanges Treiben auf dem Flugzeugwrack wird miterlebt. Mit fieberhafter Spannung erlebt man schließlich, wie Deutschland, Söhne unserer Heimat, trotz aller Hemmnisse, denen unsere — nur unsere — Luftfahrt unterworfen war, schließlich den Sieg davon trug. Der höchste Wert dieses Buches liegt aber bei aller Lebendigkeit der Schilderung in der Wahrhaftigkeit, mit der dieses Buch geschrieben wurde. Kein Land, keine Besatzung wurde vergessen. Es ist ein Buch aus dem siegreichen Ringen der Menschen von heute, ein Buch, das uns zeigt, wie die besten Kräfte sich einsetzten für den Fortschritt zum Segen der Allgemeinheit. Es ist ein Buch für Alle! — Dem deutschen Buchhandel übergeben wir mit diesem Buch ein Werk, das wegen seiner Aktualität und Einmaligkeit starke Beachtung im ganzen deutschen Volke finden wird. Die jüngste deutsche Pioniertat der beiden Dornier-Flugboote „Zephyr“ und „Neolus“ ist noch in aller Mund. Diese neue kühne Leistung der deutschen Fliegerei wird diesem Werk in erhöhtem Maße zugute kommen. Verwenden Sie sich daher recht intensiv für dieses schöne Buch.



**VERLAG E. S. MITTLER & SOHN / BERLIN SW 68**